

La fachada del ayuntamiento se iluminará el viernes de azul por el Día Mundial del Autismo

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2021(e)ko martxo(a)r en 31-(e)an 18:49etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 31 de Marzo de 2021.

La fachada del ayuntamiento se iluminará el viernes de azul por el Día Mundial del Autismo

M.A.I. irun. Miércoles, 31 marzo 2021, 00:25

Irún se sumará este próximo viernes 2 de abril al Día Mundial del Autismo iluminando de azul la fachada de la casa consistorial. En los últimos años, se vienen realizando estos gestos en apoyo a diferentes actividades, como consecuencia de las mejoras introducidas en la iluminación del ayuntamiento que permiten combinar una amplia gama de colores.

Cada año en esta jornada miles de edificios y monumentos emblemáticos de todo el mundo se iluminan de azul como muestra de apoyo y solidaridad con el colectivo de personas con trastorno del espectro del autismo (TEA) y sus familias. La iniciativa se enmarca en una campaña de sensibilización internacional llamada 'Light It Up Blue' (LIUB), promovida por Autism Speaks a la que se suma el movimiento asociativo del autismo en España.

Se estima que 7 millones de personas tienen trastorno del es